Les choristes chavirent les cœurs



Publié le 28/06/2019 à 04:56 | Mis à jour le 28/06/2019 à 04:56





Les choristes chavirent les cœurs

L'affiche proposée par Familles rurales et la chorale de Paudy, à l'occasion de la Fête de la musique, avait de quoi attirer les amoureux de la voix. Le public ne s'y est pas trompé, et ce sont plus de deux cents mélomanes qui ont investi l'église, samedi dernier. Tour à tour, Les Voix du donjon de Paudy, conduites par Bob Arnold, et Cœur à chœur, de Sainte-Lizaigne, menée par Sylvine Smith, ont proposé un répertoire varié et dynamique, avant de se retrouver en chœur commun pour deux chants, *Mille Colombes* et *Champs-Élysées*.